



令和5年5月25日

だいちぐみだよ!

にしいろ保育園
関町北五丁目

さわやかな風が気持ち良い季節になりました。ゴールデンウィーク後、また慣れ保育に逆もど
りしてしまうかもと心配しましたが、ちゃんと保育者のことを覚えており、泣かずに過ごせまし
た。子どもたちも各々一段と出来ることが増え、みてみてと披露しています。
天気の良い日はできるだけテラスに出て遊んだり、散歩に出かけていきたいと思っています。
今月もよろしくお願い致します。



《こどもの日の集い》

5月2日にこどもの日の集いをクラスでしました。
こいのぼりの歌を歌って最後にお部屋で初めての
集合写真を撮りました。外に飾ってあったこいのぼり
の前でもお散歩前にパチリ!



《お散歩って楽しいね〜》

4人乗りバギーに乗り、お散歩に出かけました。興味あるものを指で差したり、景色をじ〜と見つめて楽しんで
います。公園に着くとつかまり立ちやハイハイ、歩行しながら探索を楽しみました。外は気持ちよかったようで
ねんねしてしまう子もいます。



《お知らせ》

6月9日(金) 17時30分より2階たよう組で保護者会があります。皆さまのご参加をお待ちしています。